
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/14/questions/QANR5L14QE102760

   

14ème legislature

Question N° :
102760

De Mme Véronique Louwagie ( Les Républicains - Orne ) Question écrite

Ministère interrogé > Économie et finances Ministère attributaire > Économie

Rubrique >banques et
établissements financiers

Tête d'analyse >Banque
publique
d'investissement

Analyse > Cour des comptes. rapport.
recommandation.

Question publiée au JO le : 21/02/2017
Date de changement d'attribution : 18/05/2017
Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)

Texte de la question

Mme Véronique Louwagie attire l'attention de M. le ministre de l'économie et des finances sur le rapport établi par
la Cour des comptes sur Bpifrance, intitulé : « Bpifrance : une mise en place réussie, un développement à stabiliser,
des perspectives financières à consolider » et publié le 16 novembre 2016. Elle lui demande s'il envisage de
reprendre la recommandation de la Cour des comptes visant à veiller, dans la situation économique et de marché
actuelle, à maîtriser le développement de l'activité à moyen terme de Bpifrance.
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